
Favé
Même pas 10 morceaux sur les plateformes et déjà un million d'auditeurs par mois... Favé vient de se
faire, très rapidement, un nom dans le rap français. 

Son dernier single "Urus" a fait le tour des réseaux et comptabilise plus de 15 millions de vues sur
YouTube. Il a la dalle et il l'assume : "Archi-déterminé, p't-être que j'en ai pas l'air mais j'sais qu'j'vais
faire un truc dans l'pe-ra qui marque".

Bien qu'il soit encore très jeune, Favé n'en est pas à son coup d'essai dans le rap. Depuis plusieurs
années déjà, il s'entraîne afin de trouver ce qui lui correspond. Car son style n'est pas celui d'un OG, pro
des multisyllabiques et autres figures de styles techniquement recherchées. Son truc à lui, c'est de faire
bouger la tête, de t'attraper avec un refrain bien catchy qui reste en tête pendant toute la journée.

Le Douze était ravi de le recevoir le 14 avril 2023 dans le cadre de Génération(s) organisé en
partenariat avec Points Communs.

Infos pratiques

Favé : Facebook 

Favé : Instagram 

https://ledouze.cergy.fr/sites/ledouze/files/styles/galerie_colorbox/public/image/fave-cfifou-137.jpg?itok=G7NmkRlu
https://www.facebook.com/profile.php?id=100088572581625
https://www.instagram.com/fave.db/?hl=fr

	Favé

